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全学学類・専門学群代表者会議 第六回意見聴取会 議事内容報告書 

作成者：猪瀬百合子 

【日時】2019 年 1 月 9 日(水) 

【場所】5C216 

【出席】全体 75 定足 38 出席 27 遅刻 0 早退 0 

 

【会議内容】 

① 平成 30 年度筑波大学学園祭総括報告書承認の報告 

② 学園祭学生分担金の額及び納入方法について 

 

【資料】 

18270 議事次第 

18271 第五回意見聴取会議事内容報告書 

18272 平成 30 年度筑波大学学園祭総括報告書承認の報告 

18273 第 44 回筑波大学学園祭「雙峰祭」総括報告書 

18274 平成 30 年度筑波大学学園祭実行委員会決算報告書 

18275 目的の評価 

参考資料 1 目的の評価補足資料 

参考資料 2 雙峰祭プロジェクト報告書 

18276 学園祭学生分担金の額及び納入方法について 

 

【審議】 

〇四家議長 

議題①の審議を始める。担当の学内行事委員会お願いする。 

 

≪議題①：平成３０年度筑波大学学園祭総括報告書承認の報告≫ 

〇学内行事委員会 

学園祭に関する総括報告書が本日の議題である。18272 が報告の文書である。18273 は学

園祭の実行計画書に対応する、実際に行ったことについての資料である。これに付随する

資料として、参考資料 2、学園祭の中で行われたつくば市雙峰祭プロジェクトに関する報

告書である。Web 宣伝申請状況、これは二次実計の審議において、最終版を総括の段階

で出してほしいという意見があったためそれに対応して参考資料として挙げさせてもら

った。18274、今年度使った予算の結果を記した決算報告書である。18275 目的の評価、

今年度の学園祭に対する評価を学園祭実行委員会の方で作成したものである。この目的

の評価の判断材料となった補足資料が参考資料 1 である。総括報告書、決算報告書、目的

の評価、以上 3 点を本日審議して頂きたい。 
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〇四家議長 

10 分ほど資料を読み込む時間をとる。 

 

〇質問 

Slack にて数点質問が来たのでそれについて説明する。まず総括報告書ｐ5、９、「以下の

団体の場所を追加した」とあるが、この理由について教えて頂きたい。 

（学内行事委員会） 

●回答 

ここで追加した理由は、追加提出分の時期だと学園祭まで数か月の時間があり、体育会の

方で練習日程に変更がある場合があるため変更してほしいという要請があったので変更

を受け付けた。（学園祭実行委員会） 

 

〇質問 

ｐ5、3、運営資金の調達について、茗渓会援助金をなぜ申請しなかったのか、また再発防

止のためどういったことをするのかを総括報告書に具体的に記述してほしいということ

である。続いてｐ8、第 7 回企団連欠席者の扱いについて、学祭当日に受け取りに来た企

画も出席扱いにすると、前もって資料を配る意味がないのではないか、これを出席扱いに

するのはどうなのかという意見があった。（学内行事委員会） 

●回答 

第 7 回に関しては当日配る資料もあって、それを受け取ったかどうかで出席を判断する。

配る資料は毎回異なるので、事前に配る意味はある。（学園祭実行委員会） 

 

〇質問 

当日受け取りに来た企画も出席扱いにした理由をききたい。（学内行事委員会） 

●回答 

企団連では土曜日までに資料をとりに来た企画団体は出席扱いとしているが、第 7 回企

団連は学園祭当日となっている。そのため日曜だけ企画を行う団体が欠席扱いにならな

いようにこのような措置をとった。（学園祭実行委員会） 

 

〇質問 

ｐ16、①、（１）、看板設置について、看板を借用できなかった理由を聞きたい。 

（学内行事委員会） 

●回答 

看板を借用できなかった理由は、学園祭の 1 週間後にその看板を別のところに貸し出す

ため貸出できないと断られたため。（学園祭実行委員会） 
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〇質問 

予算の収入詳細、パンフレット協賛金について、未確定というのはどういった内容か。 

（学内行事委員会） 

●回答 

後ほど確認する。（学園祭実行委員会） 

 

〇質問 

支出詳細、本部企画局、つくば迷宮からの脱出、詳細に企画内容が変更になった為とある

が、総括にはそのような記述は見受けられないので説明頂きたい。（学内行事委員会） 

●回答 

確認するので待ってほしい。（学園祭実行委員会） 

 

〇学内行事委員会 

質問は以上である。 

 

 

〇四家議長 

質問、意見等ある方は挙手すること。 

 

〇質問 

18275 の 2 の 1、学生が中心になってこれを評価し、という部分だが、改善点に飲食店に

類似したものが多いという指摘があったとあるが、これは来年からは飲食店の内容が類

似しないようにするという事か。（比文 1 年 関口） 

〇質問 

これを改善点として指摘するということについては、学園祭実行委員会内でも意見が分

かれた。飲食系の出店の重複の改善を行う方策は何かあるか。対策を行う予定はあるか。 

（学内行事委員会） 

●回答 

少々時間を頂きたい。（学園祭実行委員会） 

 

〇質問 

参考資料 1、ｐ33、少し満足てきたと満足できたはどちらの方が上位なのか。 

（比文 1 年関口） 

●回答 

少しの部分はやや満足できたの間違いである。訂正をお願いする。（学園祭実行委員会） 
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〇質問 

やや満足できたの方が満足できたよりも上になるのか。（比文 1 年 関口） 

●回答 

その通りである。上から非常に満足できた、やや満足できた、満足できた、あまり満足で

きなかった、満足できなかったの順となる。（学園祭実行委員会） 

 

〇質問 

18275、２の１、最後の文章、筑波研究紹介の筑波はひらがなであると思う。 

（人文 2 年 竹下） 

●回答 

ひらがなに訂正する。（学内行事委員会） 

 

〇質問 

つくば研究紹介について、この企画は外部の研究機関と協力して行うものという事で、文

系の学問に関する研究機関を巻き込んで行うべきであると考えているのか、大学内で行

われている研究機関について巻き込んで行うべきであると考えているのか。 

（人文 2 年 竹下） 

●回答 

これは外部の研究機関を招いて行っているという事であるので、外部の文系学問を研究

している機関を巻き込んで行えたらと思う。外部に限らずとも、学内の研究機関も巻き込

んでも良いのではと思う。（学内行事委員会） 

 

●学園祭実行委員会 

つくば迷宮の脱出の内容変更について、正しくは企画内容に実計と内容に違いはなかっ

たが、使用した物品が異なっていた。予算案の方が間違っているということになる。 

〇質問 

企画の方は間違っていないという事である。企画の詳細の方にはどのような文言をいれ

るのが適切か。（学内行事委員会） 

●回答 

時間を頂きたい。（学園祭実行委員会） 

〇学内行事委員会 

これについては本会議で訂正したものを提出して頂ければいい。 
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●学園祭実行委員会 

改善点について類似した飲食店が多いというものについてであるが、来年度の学園祭を

企画する際に考えるものであり、来年度の学園祭について明確に方針を示すことはでき

ない。来年度企画する際に目的の評価を参考にしていきたい。 

〇学内行事委員会 

そういうことなら、ひとつの意見として類似した飲食店が多かったという意見が多かっ

たというのは事実であるので、これを改善するかはさておき、これはそのまま今回の改善

点として記述しておこうと思う。 

 

〇質問 

私としては改善する必要はないと思う。どのような企画を作るのも企画団体の自由にす

べきであると思う。（比文 1 年 関口） 

●回答 

それでは今回は保留として、内行の方で審議を行ってこの記述を改訂するかどうか判断

する。（学内行事委員会） 

 

●学園祭実行委員会 

第 7 回企団連についてだが、事前というのは学園祭当日の企団連で資料を配布するとい

う事で合っているか。 

○学内行事委員会 

学園祭当日に企団連が行われていることを把握していなかったための質問であると思わ

れる。 

●学園祭実行委員会 

それでしたら回答は先ほどのままである。 

 

〇質問 

参考資料 1、少し満足できたをやや満足できたに訂正したが、その順番がｐ35,36 でやや

こしいことになっているので説明頂きたい。（数学 2 年 五十嵐） 

●回答 

このあたりを統一して改めて資料を提出する。（学園祭実行委員会） 

 

〇質問 

18273、ｐ22 について、実計との相違点について理由を聞きたい。（化学 1 年 三浦） 

●回答 

回答に時間を頂きたい。（学園祭実行委員会） 
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〇質問 

18274、横断幕について、横断幕がどうなったときにどういう保険が支払われるのか。 

（情科 1 年 広瀬） 

●回答 

財務局が扱っている保険のうち施設管理者賠償責任というのが 2 種類ある。ひとつは実

委の持ち物で来場者がケガをした場合、もう一つが橋の横断幕が落ちた場合の物品の破

損、あるいはケガをさせた場合に発生するもので、この横断幕の保険は後者のためのもの

である。（学園祭実行委員会） 

 

○学園祭実行委員会 

警備をやめた理由であるが、当日の様子を鑑みて、警備がいらないと判断し、来場者がよ

りステージを楽しめるようにするためにこれを外してスタッフのみの警備とした。 

 

〇四家議長 

19：25 まで質問を受け付ける。 

 

〇質問 

一つ目、参考資料 1、ｐ2、来場者アンケート 3 問目、所属に一般というのがあるがこれ

はその他という事か。（数学 2 年 五十嵐） 

●回答 

原本では来場者に向けたアンケートで一般の他にその他の項目を設けている。ここでは

社会人またはその他の項目に該当しない人がその他にチェックを付けていると解釈して

いる。（学園祭実行委員会） 

 

〇質問 

一般とその他は別ということで、その他の項目がないのはなぜか。（数学２年 五十嵐） 

●回答 

その他の項目がないのは、その質問形式にしたところその他にチェックをした人がいな

かったため、この項目を消去した。（学園祭実行委員会） 

〇質問 

質問の項目にその他を設けたうえで 0 になったことについて明記すべきであると思う。 

（数学２年 五十嵐） 

●回答 

先ほどのラベルの件と合わせて資料を訂正する。（学園祭実行委員会） 
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〇質問 

18273、ｐ24、雙峰祭グランプリ 5（2）、景品数が多かったということについて、景品が

予定より多くなったことに疑問を持った。景品の集め方、予定より多くなった理由につい

て聞きたい。（比文１年 関口） 

●回答 

回答に時間を頂きたい。（学園祭実行委員会） 

 

〇質問 

18274、ｐ19、つくばお笑いライブにかかる支出について、自ら購入したものを用いたと

あるが、これは私費で用意したという事か。（人文２年 竹下） 

●回答 

回答に時間を頂きたい。（学園祭実行委員会） 

 

●学園祭実行委員会 

景品についてだが、協賛品が思っていたより多かったためこのようになった。 

 

●学園祭実行委員会 

未確定の記載について、私が資料を策定したときに振り込まれていなかったため訂正し

ていなかった。訂正して提出する。二つ目の質問については保留とする。 

〇四家議長 

保留は次回までの保留という事か。 

●学園祭実行委員会 

次回までの保留でお願いしたい。 

 

〇四家議長 

議題①についての審議を終了する。 

続いて議題②について、学内行事委員会お願いします。 

 

≪議題②：学園祭学生分担金の額及び納入方法について≫ 

〇学内行事委員会 

18276 を見てほしい。これは毎年のことだが学類の新入生にひとり 1 年につき 600 円在

籍年数分一括で学園祭運営のために徴収している。資料にあるように来年度入ってくる

新入生に対してもこの通り納入して頂く。方式と額については例年と変更なしというこ

とで決定した。 

資料を見て頂くと 550 万円ばかり徴収しており、学園祭の運営にあてている。 

Slack の方に学園祭に関する申し合わせの資料を挙げたので参考にして欲しい。 
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〇四家議長 

18276 を見て審議してほしい。Slack の資料が見れない方は教えてほしい。 

19:50 まで時間をとる。 

 

〇質問 

決算を見ると支出の部の当期繰り越し金の額は 2009612 円となっている。また学生分担

金に目を通すと一人一年 600 円となっている。この徴収額の妥当性はどうやって判断し

ているのか。（人文１年 嶌村） 

●回答 

回答に時間を頂きたい。（学園祭実行委員会） 

〇意見 

納入額については毎年増やす減らすを考えるべきであると思うが、切りのいい数字とし

て 100 円単位で考える。前年度の繰越金は 167 万円で、今年度の繰越金は 200 万円であ

る。仮に徴収額を 100 円減らすと 91 万円となり繰越金が大きく赤字になるので 600 円は

妥当であると思う。（資源３年 石川） 

●学園祭実行委員会 

先ほど石川さんに回答いただいた通りである。 

 

〇質問 

決算、収入詳細ｐ5、学群金の振り替えとはどういうものか。（数学２年 五十嵐） 

●回答 

回答に時間を頂きたい。（学園祭実行委員会） 

 

〇四家議長 

この次回に持ち越すか。 

●学園祭実行委員会 

その年の学園祭で使用できる学生分担金の額が人数×600 円と決まっているため、昨年度

の預かり金に今年度の学生分担金における収入を合計し、本年使用すべき額を引いたも

のが来年度繰越金となる。 

 

〇四家議長 

時間になったので議題②の審議を終了する。 

以上で議題は全て終了した。 
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【委員会報告】 

○議長団 

秋田県の国際教養大学との懇談会を行った。国際基督教大学との懇談会も行った。報告書

を作成できたらと思う。全代会の会議は次回で終了予定である。次回は必ず出席してほし

い。また校友会との懇談会が 1/25 に予定されている。他にも様々な本会議以外の会議が

あるので、関係する人は参加するように。 

 

○総務委員会 

会議準備を行った。会議室の机を 12 月に春日エリアに引き取ってもらった。会議室が使

いやすくなったと思うので活用してほしい。 

 

○教育環境委員会 

12 月に外国語センターのセンター長と話をした。内容は slack などでお知らせする。

TWINS と manaba に関する公聴会について企画書を学生生活課に提出して調整を行って

もらっている。 

 

○生活環境委員会 

slack の仕事をこれからやる。 

 

○調査委員会 

冬休み中は活動していない。 

 

○広報委員会 

217 号が完成した。配布するので見かけたら配ってほしい。218 号を作成中である。 

 

〇学内行事委員会 

冬休み中に総括の赤入れを行った。 

 

○新入生歓迎特別委員会 

第 2 回新歓ネットの日程を決定し、各新歓委員長と実委、やど祭、スポデーの人にメール

を送った。 
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【諸連絡】 

〇四家議長 

来週は最後なので笑って終わりたい。今日来なかった人には来てほしい旨を私からも伝

えておくのでよろしくお願いしたい。 

以上で会議を終了する。 

 

以上 


